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      Аннотация

    
        
          Целью работы является разработка стратегия продвижения бренда на примере предприятия гостиничного бизнеса и оценка её эффективности. Задачи работы: -	анализ продвижения бренда ООО «Форум» отель SO/ St. Petersburg; -	разработка мероприятий по совершенствованию продвижения бренда на примере ООО «Форум» отель SO/ St. Petersburg; -	оценка эффективности разработанных мероприятий. Работа выполнялось на материалах ООО «Форум». Методы: применялись общенаучные методы исследования: контентный и сравнительный анализ, метод аналогий, а также специфические методы исследования, в частности, СВОТ-анализ, прогнозирование, экономико-статистическое моделирование, экспертное оценивание, методы оценки эффективности. Основные результаты ВКР:  -	проведен анализ бренда отеля SO/ St. Petersburg; -	разработано три мероприятия по стратегии продвижения бренда; -	проведена оценка эффективности предложенных мероприятий.  Практическая значимость работы определяется разработкой конкретных мероприятий, направленных на успешное продвижение бренда отеля на рынке и увеличение прибыли ООО «Форум».
        

        
          The aim of the graduate qualification work is to develop a brand promotion strategy on the example of a hotel business and evaluate its effectiveness.  Tasks of work: –	analysis of the brand promotion LLC Forum hotel SO/ St. Petersburg; –	development of events to improve brand promotion by example LLC Forum hotel SO/ St. Petersburg; –	evaluation of the effectiveness of the developed events. The work was carried out on the materials of LLC Forum. Methods: General scientific research methods were used: content and comparative analysis, the method of analogies, as well as specific research methods: SWOT-analysis, forecasting, economic and statistical modeling, expert assessment, methods for assessing effectiveness. The main results of the graduate qualification work: –	evaluated the brand analysis of the hotel SO/ St. Petersburg; –	developed three events  on brand promotion strategy; –	evaluated the effectiveness of proposed events. The practical significance of the work is determined by the development of specific events aimed at the successful brand promotion in the market and increase the profit of LLC Forum.
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